

[English version below]

Stipendien-Programm für soziale und kulturelle Ideen geht in die nächste Runde!

Wir suchen wieder neue Ideen für die nächste Runde unseres Stipendien-Programms für junge Macher:innen.

Du willst einen positiven Beitrag für Mensch und Umwelt leisten? Und hast schon eine Idee, wie man eine gesellschaftliche Herausforderung bewältigen kann? Dann bist du bei uns genau richtig!

Du kannst dich bis zum **15.04.2023** bei unserem diesjährigen Stipendien-Programm für soziale und kulturelle Ideen bewerben!

Wir beraten und begleiten dich bei deinem sozialen und kulturellen Gründungsvorhaben. Aus deiner Idee entsteht ein wirkungsvolles Geschäftsmodell. Dabei erkunden wir mit dir sozialunternehmerische Ansätze und probieren neue Arbeitsmethoden aus. Gemeinsam schaffen wir nachhaltige Perspektiven in deinem Gründungsprojekt.

Das **Programm** findet von **Mai – Dezember 2023** statt.

Du hast noch Fragen? Dann melde dich gern bei uns via E-Mail: gruendungsgarage@asa-ff.de

Zum Online Bewerbungsformular geht's [hier](#) entlang.

www.gruendungsgarage.de



asa-FF
ASSOCIATION FOR SOCIAL AND CULTURAL ENTREPRENEURSHIP

drosos (...)

Kultur
Hanse



CHEMNITZ
KULTURHAUPTSTADT
EUROPAS



Ein Projekt der Kulturhauptstadt Europas Chemnitz 2025 GmbH.

Scholarship program for social and cultural ideas enters the next round!

We are again looking for new ideas for the next round of our scholarship program for young makers.

You want to make a positive contribution to people and the environment? Do you already have a concrete idea of how to overcome a social challenge? Then you are exactly right with us!

Join us now and **apply** to this year's scholarship program for social and cultural ideas by **15th April 2023**.

We advise and accompany you in your social and cultural start-up project. Your idea will be turned into an effective business model. We will explore social entrepreneurial approaches with you and try out new working methods. Together we will create sustainable perspectives in your start-up project.

The **program** takes places from **May – December 2023**.

Do you still have questions? Please contact us via Mail: gruendungsgarage@asa-ff.de

You can find the application form [here](#).

www.gruendungsgarage.de



asa-FF
KLEINEREN GLOBALE WERDEN

drosos (...)

Kultur
Hanse



CHEMNITZ
KULTURHAUPTSTADT
EUROPAS



Ein Projekt der Kulturhauptstadt Europas Chemnitz 2025 GmbH.